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平和を実現する人々は、幸いである。その人たちは神の子と呼ばれる。
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　パレスクラブの皆様、今期京都部部長を務めますキャピタルクラブの石倉尚です。どう
ぞよろしくお願いいたします。
　今期の部長主題「United by YMCA～YMCAで、ひとつになる～」は、京都部部長職を受
け京都部として、また、部長として何をすべきかを考えたとき、17クラブそれぞれの事業
で共通しているのはＹサ事業であるということであり、入会式辞には「ワイズメンは
YMCAと共に働くことを意味する」とあるからです。西日本区次期役員研修会に向けて活
動方針・計画を考えている最中、2020東京パラリンピックが開催され、その大会スローガ
ンが「United by Emotion～感動で私たちはひとつになる～」でした。これだ！と思い部長
主題を決めました。
　貴クラブの50周年記念例会のご案内をいただき「はじまりは、YMCAから Thanks!       
YMCA」を目にして、私たちの始まりはYMCAなのだと改めて思いました。京都部17クラ
ブをひとつにするのはYMCAにあるのだと、親クラブに背中を押してもらえたようにうれ
しく思いました。YMCAで京都部はひとつになれると。
　記念例会で発表されたアクトの規模が京都にとどまらず、ラオスにYMCAの学校をつく
るという、さすが京都部の中心クラブであります。西日本区のメンバーの減少に歯止めが
かからない今、その大きな牽引力をもってYMCAと共に働かれる原点を示されたことは私
たちの今後の指針となります。
　コロナの感染も収まるどころか第7波に翻弄されています。今期も様々な事業がどのよ
うになるのかわかりませんが、京都部としては可能な限り事業の延期や中止をせずに形は
変われど実施できるように考え対応する所存です。
　古川会長の主題のように京都部としても、「次のステップへ　ワイズを楽しもう」とコロ
ナを乗り越えられる京都部を目指します。この一年どうぞよろしくお願い申し上げます。
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京都部部長を拝命して
第27代 京都部部長 石倉　尚



2022 07-13 wed.　ホテルオークラ京都7月 第一例会 第1209回 定期総会 大森 夏彦

第1210回 2022 07-27 wed.　ホテルオークラ京都7月 第二例会 大下 久弥

　選挙応援の演説中に安倍晋三元首相が凶弾
に倒れるという衝撃が走り、葬儀が営まれた
次の日、まだまだ弔意や献花が続く中、52期
最初の例会が始まりました。
　期初の例会は、会則通り定時総会が開催さ
れ、51期の下期事業報告並びに決算報告が承
認されました。続いて、コロナ禍での緊急的
な例会運営の判断に関する議案と52期の事業
計画並びに予算案が承認されました。
　思い起こせば、10数年前の私が入会間もな
い頃で定時総会に出席した際、明朗で英明で
もあり豪放に思える闊達な議論や質疑応答が
会員と役員との間で交わされている光景を目
の当たりにし、全会員が運営に関わることを
許容できているクラブなのだと感じることが
でき、とても良い機会を頂くことが出来まし
た。
　クラブを想う提案や意見を発信する場は、
例会・委員会・役員会・総会と、その機会も
多くあります。適時に意見交換を行っていく
ことは、クラブ全体の成熟の為にも、とても
重要なことだと、改めて感じさせられました。

　梅雨も明け夏の暑さを体感する日でした
が、10名のゲストを迎えて例会が開かれまし
た。最初に入会式があり、石原正也ワイズが
晴れて入会されました。歓迎いたします。続
いて、京都キャピタルクラブよりお越しの金
原京都部事務局長、山口書記、渡邉地域奉仕
環境事業委員長より、京都部会のアピールが
ありました。また、森田美都子ワイズへのア
ジア・太平洋ASD-STEP/iGo主任委嘱状の伝
達も行われました。
　メインスピーチの時間は、京都市動物園か
ら象担当の飼育員、荒蒔祐輔様と、獣医師の
中川大輔様の２名にお越し頂きました。まず
は荒蒔様から、既存の美都、ラオスから来た
4頭、夏美、冬美、春美、秋都の象の飼育が
いかに大変な毎日であるか、また、生き物を
世話する苦労と喜び、そして賢さや優しさが
感じられるとのお話を頂きました。紹介され
た写真では、スクリーンに映る睡眠時の寝姿
が可愛い‥！
　続いて、中川様より健康管理と繁殖をテー
マに、傷の手当はもちろん爪切りの大変なこ
となどの説明を頂きました。動物にとって足

裏の手入れは致命傷にもなりかねないという
事です。また、繁殖については採血を定期的
に行ない、各個体の正常値を確認し血液から
のホルモンなどを測定するとのことであり、
スピーシーズ(種の保存＝繁殖)が如何に大
切かなど、我々の知らなかった動物園の内情、
ご苦労を聞かせて頂きました。
　最後のニコニコでは、中村京都部直前部長
より「ぜひパレスに入会して貰って下さい！」
とのありがたいゲストの紹介がありました。



2022 07-01 fri.　丸福本店

　ついに始まった古川52期。最初の行事は
恒例のキックオフ研修会。開会の会長挨拶で
は古川会長から「最優秀クラブ賞を獲る！！」
との熱い意気込みが表明されました。その熱
意が伝播し各委員長からの所信表明でもクラ
ブを活性化するための施策が発表されまし
た。また、役員以外からも川上ワイズが出席
され、役員一同を激励してくださいました。
　その後は、食事をしながらの熱いワイズ談
義。準備役員会の後に食事をしながら話す機
会もありましたが、全員が一堂に会しての食
事は初めてでした。役員一同がキックオフ研
修会で一気にエンジン全開となったことと確
信しています。

　京都パレスクラブ！その名は、32年
前に誕生した我が 滋賀蒲生野クラブに
とって、憧れでありお手本でした。貴ク
ラブの多くの大先輩の方々に親しくして
いただき多くを教えていただきました。
そんな貴クラブのブリテンに投稿できる
ことは、恐れ多いことでありますが誇り
に思います。
　我がクラブはメンバーが減り弱小クラ

ブですが、前期、栄えあるブリテン最優秀賞をいただきました。「西
日本区ワイズメン及び活動を紹介するコーナーは、コロナ禍にお
いて人を繋ぐ記事として多くのワイズメンに元気を与えました」
という評価をいただいた、連載シリーズ「ワイズの輪」というの
があります。当時の人気MCの例のフレーズをちょいとひねっ
て・・「書いてくれるかい？」「いいとも！」で、書いた方が次の

キックオフ研修会 谷口 龍一

高岡 昇

　2022年5月7日、50周年記念例会の式典において、50周年記
念事業として、ラオスにおける東京ＹＭＣＡ国際ホテル専門学
校の設立に対して、継続的な支援と、今後5年間において1,000
万円の資金提供を行う旨の意思表明を行いました。記念例会に
ご参加いただいた皆様からは多くの驚きと賛同のご意見を頂き
ました。しかしながら、今後事業を進めていく中で多くの困難
が待ち受けていることと思われます。そこで、52期ブリテンの
2022年8月号から2023年6月号までの11回にわたり、「なぜ、
今ラオスなのか？」「なぜホテル専門学校なのか？」等、皆様の
疑問にお答えするために、記念例会での公表に至る過程並びに
進捗状況を関係者からの原稿やインタビュー記事により連続し
た特集としてお伝えしたいと考えております。
　皆様方には、一連の連載企画をお読みいただいて、この事業
へのご理解とご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

方を紹介するというリレー方式のコーナーです。1991年7月号
の第１回は、「将軍」の異名を持つ重鎮、大阪クラブ 岩越 巌ワ
イズでした。それから31年、現在375番目のワイズメンに依頼
中です。西日本区のメンバー全員に依頼することは、私の命で
は到底足りません(笑)。  今までに貴クラブからも多くのメン
バーの方に協力いただき感謝です。「ワイズの輪」は、我がクラ
ブの宝物であり、私にとりましても大きな「縁」が出来、ワイ
ズライフを充実させてくれています。
　毎月1日に、発行、配信することを心がけています。「歴史と
しての記録」は第一ですが、「みんなが待つ」「読みたくなる」
ブリテンを目指しています。対外的に出かけられず交流出来な
いメンバーのために、他クラブからのメッセージも多く掲載し、
DBCのクラブからも年１回は必ず投稿いただいています。本当
に、たった4頁の手作りブリテンです。機会あれば、ご一読く
ださい。

日本(京都)のラオス名誉領事の大野嘉宏氏は、月曜日に計画投資副大臣
の Khamchan Vongsenboun 氏と会談し、ラオスでの東京ＹＭＣＡ国際
ホテル専門学校の建設を含む将来の協力分野について協議されました。
2022年7月5日(火)付ラオス最大の新聞 Vientiane Timesに掲載

5 0周年記念事業進捗報告連載企画

井之上 温代ブリテンで「ワイズの輪」 滋賀蒲生野クラブ



京都パレスワイズメンズクラブ
第52期　広報事業委員会

委員長　山本一博　副委員長　小櫻武彦
委　員　井上　均　小西孝典　高岡　昇　福井正太　山本好一

8月第1例会(納涼例会)
8月第2例会(京都部長公式訪問)
第27回京都部部会(振替例会)
第34回阪和部部会
第26回中部部会&金沢クラブ75周年記念例会
東京グリーンクラブ訪問（神田川船の会）
京都クラブ75周年記念例会

京都YMCAインターナショナル・チャリティーラン

01  高岡　昇
09  安原 弘治
14  大森 夏彦
14  隠塚　功

08-10 Wed.
08-24 Wed.
09-03 Sat.
09-17 Sat.
09-24 Sat.
11-05 Sat.
11-12 Sat.

14  杉本 泰造
17  山本 好一
26  奥田 雅哉

03  藤尾 実・直子

議 事 録

７月役員会議事録

第52期 定時総会議事録

YMCA NEWS

Happy
Birthday!

編集後記

A U G U S T E V E N T  S C H E D U L E

Happy
Anniversary!

大会にランナーとして参加
アスリート向けの “クォーターマラソン”、普段運動していな
い方もコスチュームを身に着け参加できる “なかよしラン＆
ウォーク” に参加して、大会を盛り上げてください！

大会にボランティア役員として参加
マラソンコースの要所要所に立っていただき、ランナーが
コースを間違えないよう誘導お願いします。パレスクラブか
らは14名お願いします！

協賛金によるサポート
個人、会社からの協賛をお願いします。当日配布のパンフレッ
ト、ホームページに、お名前などを掲載いたします。

こんな子どもたちがいます
●発達障がい、知的障がい、肢体障がいによって日常生活に困難が多い子ど
　もたち。
●特に発達障がいは、聞く、話す、読む、書くなどの領域や、社会性、運動
　面における困難さを持っていることで、学校で孤立してしまったり、引き
　こもりや不登校になったりするケースが多い。
●障がいの度合いにより、障がい者認定されないケースもある「目に見えに
　くい障がい」であり、社会の認知も低いため、本人やそのご家族が人知れ
　ず苦しんでいることも多い。発達障がいの児童は、40人学級のうち2～3名
　にのぼるとされている。国や公的機関の支援も十分でなく、ご家族の負担
　も大きい。
そんな子どもたちのために、パレスクラブのみなさんにお願いしたいことは
右記の3つです。

年間スケジュール及びメーキャップの件　【承認】
各委員会事業方針および事業計画案の件　【承認】
予算案の件　【承認】
入会者の件　【承認】
東京グリーンクラブ神田川船の会の件　【承認】
慶弔金拠出の件　【承認】
定時総会議案の件　【承認】
クールビズの件　【承認】
8月第１例会（納涼例会）の件　【承認】
第51期下半期事業報告の件　【承認】

第 １号議案
第 ２号議案
第 ３号議案
第 ４号議案
第 ５号議案
第 ６号議案
第 ７号議案
第 ８号議案
第 ９号議案
第10号議案

第51期決算報告の件　【承認】
年間スケジュールの件　【承認】
第52期事業計画の件　【承認】

第51期下半期事業報告の件　【承認】
第51期決算報告の件　【承認】
年間スケジュールの件　【承認】
第52期事業計画の件　【承認】
第52期予算案の件 　【承認】

第11号議案
第12号議案
第13号議案

第 １号議案
第 ２号議案
第 ３号議案
第 ４号議案
第 ５号議案

9月19日[祝•月] 9:30～13:00

今期第2号、編集会議から原稿依頼、写真も含めて集めてチェック、校正して出来上がりまで、定形
パターンが出来てきました。これからさらに中身の充実を目指して頑張ります。　　　　　　(一博)

京都YMCAチャリティーランは、パレスクラブのみなさんの支援を必要としています！

大会公式ホームページ http://kyotoymca.or.jp/?p=8073

YMCAインターナショナル・チャリティーランは、障がいのある子どもたちを支援する
とともに、"障がい"への社会的な理解と関心を高めることを目的とした大会です。

嵐山東公園日  時 会  場

第16回  
2022

3年ぶりの
開 催 ！


